













perkembangannya, aktivitas –aktivitasnya, serta ajaran-ajaran yang ada didalam Ormas tersebut.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, rumusan masalah dapat diidentifikasi sebagai berikut :

1. Bagaimana kondisi obyektif lingkungan penganut Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto ?
2. Bagaimana sejarah berdiri dan perkembangan Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto Tahun 1994-2016?
3. Apa ajaran dan ritual dalam Ormas“Taman Sholaya NKRI”?

## **C. Tujuan Penelitian**

Dalam sebuah penelitian tentunya mempunyai tujuan dan maksud tertentu yang mendasarinya, adapun berikut ini adalah tujuan dari penelitian ini :

1. Untuk menguraikan kondisi obyektif lingkungan penganut Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto
2. Untuk menguraikan secara kronologis dan sistematis mengenai hal-hal yang berkaitan bagaimana sejarah berdiri dan perkembangan Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto pada tahu 1994-2016.

















Sholaya NKRI”, Surat Keputusan Ormas “Taman Sholaya NKRI” dan lain sebagainya.

Dalam laporan penelitian ini dibutuhkan data yang obyektif dan dapat dipertanggungjawabkan. Sedangkan sumber-sumber sekunder merupakan referensi pendukung dalam penelitian ini, sumber-sumber tersebut dapat diperoleh, jurnal, artikel atau yang lainnya yang berkaitan dengan tema yang penulis bahas yakni artikel dari Majalah Fajar Shodiq Taman Sholayah (April 2007) membahas tentang “Tausyiah Tentang Taman Sholaya”. “Mojokerto Bermunajat, Ajak Ormas-Ormas Islam Tnam Kembali Religius Bangsa”, Majalah Fajar Shodiq Taman Sholaya (April 2007). dan juga buku yang mendukung dari penulisan skripsi ini seperti buku karya AM, Sardiman. *Memahami Sejarah*. Yogyakarta: Bigraf Publising, 2004. Buku karya Chittik, William C. *Tasawuf di Mata Kaum Sufi*. Bandung: Mizan Media Utama, 2002. Buku karya Nawawi, Ismail. *Risalah Dzikir dan Do'a Penerobos Tirai Rahasia Ilahi*. Surabaya: Karya Agung Surabaya, 2008 dan lain sebagainya.

Kemudian langkah selanjutnya ialah verifikasi, apabila semua data yang ditemukan dilapangan sudah terkumpul, kemudian dicatat dan inventarisasi, maksudnya ialah data-data yang sudah peneliti peroleh dilapangan mengenai Ormas “Taman Sholaya NKRI” di catat. Dalam hal ini yang perlu diuji adalah keabsahan keaslian sumber yang dilakukan melalui







terkait dalam penelitian ini. Untuk lebih jelasnya dibawah ini akan diuraikan beberapa bab yang akan dibahas.

Pada bab Pertama, penulis akan memaparkan mengenai pendahuluan, yang didalamnya terdiri dari latar belakang, rumusan masalah atau batasan masalah, tujuan dari penelitian, kegunaan atau manfaat diadakannya penelitian ini. Pendekatan dan kerangka teori, penelitian terdahulu. Metodologi penelitian dan yang terakhir sistematika pembahasan.

Bab Kedua, penulis akan menjelaskan dan memaparkan secara deskriptif, kronologis dan sistematis tentang kondisi obyektif lingkungan penganut Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto, hal-hal yang dibahas berkaitan dengan kondisi keagamaan, kondisi sosial-budaya, dan kondisi ekonomi masyarakat sekitar.

Bab Ketiga, penulis akan menjelaskan dan memaparkan secara sistematis sejarah dan Perkembangan “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto tahun 1994-2016. Hal-hal yang berkaitan dengan ini latar belakang berdiri dan perkembangan Ormas “Taman Sholaya NKRI” di desa Ngares Kidul kecamatan Gedeg kabupaten Mojokerto serta Perkembangan Ormas “Taman Sholaya NKRI” terdiri dari : perkembangan jama’ah Dzikir, perkembangan organisasi cabang, perkembangan hubungan organisasi dengan pemerintah, profil singkat Pondok Pesantren *Salafiyah Roudlotul Muttaqin* “Taman Sholaya NKRI”, Tokoh-tokoh yang berperan dalam struktur kepengurusan Ormas “Taman Sholaya NKRI”.

